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Zusammenfassung

			
Die Arzneimittelprüfung von Causticum in Hahnemanns „Chronischen Krankheiten“ enthält Symptomenreihen von 2 chemisch völlig verschiedenen Ausgangsstoffen. Konnte eine bereits vor über 20 Jahren als schwache Kalilauge identifiziert werden, so ist die chemische Zusammensetzung der anderen, Tinctura acris sine kali genannten, bis heute nicht aufgeklärt. Es scheint sich aber um einen kaliumionenfreien, antimoniumhaltigen Stoff zu handeln. Beide Substanzen wurden von Hahnemann und Mitarbeitern geprüft, die Tinctura Acris darüberhinaus von Nenning. Die Prüfungssymptome der Ätztinktur werden in einem Anhang aufgeführt; in einem zweiten Anhang findet sich die Herstellungsvorschrift.
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Summary

			
The proving of causticum in Hahnemann’s Chronic Diseases contains the symptoms of two chemically completely different primary substances. One could be identified as a weak caustic potash solution, whereas the other one, called tinctura acris sine kali, has up to nowadays not been investigated. Yet, it seems to be an antimonium-containing substance, free of potassium ions. The proving symptoms of Tinctura acris are to be found attached; a second attachment contains the instruction to formulate the remedy. Homoeopathic laboratories are called upon to make tinctura acris s.k. available for homoeopathic practice.
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